



あかまつ

令和5年度

第27号

令和5年10月4日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

算数科の研究会が行われる(1年生)

9 / 29日 (金)

29日(金)に算数科の指導主事の先生にお出でいただき、1年生の授業研究会が行われました。これまで学んだ算数の力を使って、「たし算の仕方を考える」時間です。

今回のキーワードは「10のかたまり」。子どもたちはブロックを使いながら、 $9 + 4$ の計算の仕方を考えました。どりいむ学年の子どもたちは、自分で考えたり、ヒントからひらめいたりして、自力解決をしようと一生懸命勉強していました。ペアで説明し合う中で、「〇〇さんと同じやり方だった」と振り返る子どももいて、じっくりと考える時間となりました。



6年「こころの劇場」

3日(火)

市民会館に市内の6年生たちが集まって「劇団四季 こころの劇場」を鑑賞しました。

今年のミュージカルは、「エルコスの祈り」です。近未来の学校を舞台にした作品で、約2時間の演劇でしたが、演者の迫力ある演技にぐっと引き込まれながら鑑賞しました。作品に込められた「思いやり」「許す心」「助け合うこと」「ありがとうの気持ち」といったメッセージを、6年生たちは感じ取っているようでした。人との関わりや友情について、今こそ大切にしたいものです。

6年生 FW「地層観察」

4日(水)

4日(水)に6年生が地層見学に行ってきました。理科の「大地のつくり」の学習の中で、実際の地層を見学に行くものです。大仙市土川と立石の2か所の露頭を見学してきました。層の様子や順序を比較して2つの地層が同じ時期にできたことを確認したり、それぞれの層を作っている岩石を観察したりしました。

自然の力、そして、年月の積み重ねによってできた地層を間近にした6年生。その雄大さをしっかりと感じる事ができたようです。

